
    ASSEMBLEE GENERALE DE L ESC TIR A L ARC  DU 10 NOVEMBRE 2017

Remerciement aux adhérents présents.

Ouverture de la séance       : 18h40

Nombre de voix du club      :75

Quorum                                  :38

Présents                                 :24 dont 5 pouvoirs

 le quorum n'étant pas ateint séance ouverte à 19h15

Tout d'abord nous tenons à remercier Madame Edwige Roland Présidente du CD Tir à l'Arc du
Loiret et Monsieur Jean-Noël Moine Délégué aux sports du conseil municipal de La Ferté 
Saint Aubin pour leur présence. Madame Constance De Pélichy Maire de La Ferté Saint Aubin
s'est excusée de ne pouvoir être présente.

RAPPORT MORAL

– La saison 2016/2017 restera une année charnière dans la vie de notre club. En efet le
nombre de licenciés est passé de 53 à 84 dont 54 Fertésiens réparts  omme 
suit     :poussins 17,, benjamin 7, minimes 6,  adets 4, juniors 2, seniors 28, vétérans 6,  
super vétérans 14.

– , soit une augmentation 156%.

Notre objectii de  déliser une partie importante de nos adhérents porte ses iruits et permet 
ainsi d'en iaire venir d'autres.Merci à tous et continuons...

-Nous avons maintenant 7 assistants entraîneurs qui ont béné cié d'une iormation 
spéci que par la Ligue du centre. Merci  à eux. Cela permet de venir en aide à nos 
entraîneurs a n d'encadrer et de iormer plus efcacement nos jeunes et moins...

- «Festiv.asso» iut une réussite comme à l'habitude. De nouveaux adhérents...Nous sommes 
à ce jour 75!!!

-JP a, sur son temps personnel, comme à l'accoutumé, animé des initiations aux scolaires en 
 n d’année. ... eniants de La Ferté en ont béné cié. En contre-partie nous avons eu des 
fèches  qui remplaceront une partie de celles vieillissantes utilisées pour l’initiation.

-Le renouvellement des dons de nos partenaires, Optique 2000, pharmacie du centre et 
''coté particuliers''a pu se concrétiser grâce au bons contacts de Laurent, J.P. et du reniort de 
Sandra, Stéphanie et Ludovic Joseph..Merci à eux.



  -Nous avons participé au Téléthon(Arc'N Roll) jumelé avec le club de roller grâce à 
l'implication de nos bénévoles. Ce iut une belle  réussite  que nous renouvellerons cete 
année. Vincent qui l’organise vous en dira deux mots tout à l’heure…..

-Pour le Jeu d'Arc Michel Roger, Les travaux arrivent à leur  n.Reste la toiture du 30 m. à 
monter.  

-L'agrandissement du mur de tir de Pacalet est réalisé. C'est un plus nécessaire, vu le nombre
de tireurs... Merci au service des sports ainsi qu'à J.N Moine et aux services techniques de la 
commune. 

- Remercions Vincent pour la mise en place de notre site internet et sa tenue:

htp://esc-archersiertesiens.wiieo.com/

Le bébé a été con é à Sandra. Merci à toi. 

(Aidez-la en lui apportant vos inios: Mandats, Résultats, Photos et autres ….).

-Saluons également le travail de Ludovic Crochard a n que notre club obtienne le «Label 
bronze». La concrétisation prochaine de cet objectii est la reconnaissance du travail efectué 
par notre club par la Fédération Française de Tir à l'Arc.

Pour  nir je remercie la municipalité de La Ferté(Constance de Pélichy et Jean Noël Moine) 
de nous avoir permis d'organiser la compétition de tir 3D comptant pour le championnat de 
France, ainsi que Mr. BOUVERET et le club équestre de Vinauger. Merci encore à eux.

Voté à l'unanimité (19H42)

BILAN SPORTIF

 Participation moyenne en nombre de participants aux compétitions à 18 mètres salle et en 
extérieur en classique.

Le groupe tir 3D et Nature a très bien participé aux concours tout au long de l'année.

Résultats:
Podium des compétition en pièce jointe.

     

Voté à l'unanimité ( 19h55 )

BILAN FINANCIER

-Toujours un bon bilan  nancier. Dépenses en  renouvellement du matériel , mousses en 
remplacement des pailles au jeu d'arc Michel Roger, achat d'animaux 3D etc.

-Le remboursement de 3 engagements pour les compétiteurs (nombre nécessaire pour les 
qualiis.) a  bien ionctionné. Rappel: Le club rembourse intégralement pour les jeunes.

-Les diférentes prestations organisées au cours de l'été ont permis de iaire rentrer  600 
euros. Merci à la commune d' Ouzouer le Marché et à son centre de loisirs de iaire appel à 
nos services pour initier leurs jeunes au tir à l'arc durant l'été. 

Merci à tous les bénévoles qui ont la possibilité de s'investir à cet efet.Vincent, JP,Roger...

http://esc-archersfertesiens.wifeo.com/


La bonne santé fnancière du club est une priorité nécessaire au bon fonctonnement de 
celui-ci et à sa prospérité.  

Sans fnance pas de projets

 Je donne la parole aux spécialistes Laurent et Patrick qui est notre nouveau trésorier.

-Bilan  nancier 2017 (en pièce jointe)

-Bilan  nancier prévisionnel 2018 (en pièce jointe)

Éle ton des  ommissaires aux  omptes 2017/2018

Sont élus à l'unanimité Isabelle  Régnier     et Jean-Philippe Gohier

Voté à l'unanimité (  20h10  ) 

    

PERSPECTIVES 2017/2018

-L’efectii devrait ateindre 80 adhérents, 75  à ce jour. 

-Création de ''Commissions de Travail'' 

●Commission Organisation compétitions

● Commission Règlement, Arbitrage, Label

● Commission Activités extérieures/Initiations

● Commission Formation, Matériel et réglages

● Commission Communication et Sponsoring

-Passage de distinction avant chaque vacances.

-Envisager la création d’une commission Jeunes

-Le renouvellement des kits débutants va débuter. Vincent atend vos commandes. si besoin 
il distribuera bientôt un document pour celles ci.

-L'ESC Tir à l'Arc participera au Téléthon les 9 et 10 décembre. VINCENT pour l’organisation…
Prévoir la réalisation de gâteaux etc...

- L'autorisation d'utiliser l'ex terrain de l'astronomie pour iaire du tir 3D va bientôt être 
actée. Nous avons la demande à efectuer.

-Organisaton du  on ours 3D  omptant pour le  hpt. de Fran e des 2 et 3 juin 2018

Cela va nécessiter un gros travail et l'investissement de tout le monde comme l'année 
dernière.

-Nous prévoyons pour les années à venir l'organisation de compétitions Salle, Fédéral et FITA 
comptant pour le championnat de France.

-Et pour le long terme... L'organisaton du  hampionnat de Fran e 3D en 2021

QUESTIONS DIVERSES:



-Demande d'achat d'arcs de bonne qualité pour ceux désirant débuter en compétition

ELECTIONS DU COMMITE DIRECTEUR

Candidats     :  

Bleuse Georges, Burete Patrick, Crochard Ludovic, Crochard patrick, Delabrouille laurent, 
Denizeau Stéphanie, Gatellier Alain, Gobin Jean Pierre, Mas Sandra, Recher Vincent.

27 votants 

26 exprimés, 1blanc

sont élus Bleuse Georges 26 voix, Burete Patrick 26 voix, Crochard Ludovic 26 voix , 
Crochard patrick 26 voix, Delabrouille laurent 22 voix, Denizeau Stéphanie 24 voix, Gatellier 
Alain 26 voix, Gobin Jean Pierre 26 voix, Mas Sandra 26 voix, Recher Vincent 26 voix.

-Clôture de la séan e: 20h35     .  

Ele ton du bureau.20h42.

Sont élus à l'unanimité :

Bleuse Georges Président

Gobin Jean Pierre  vice-président

Récher Vincent vice-président

Gatellier Alain secrétaire

Mas Sandra secrétaire adjointe

Crochard Patrick trésorier

Burete Patrick trésorier adjoint

Suivie  d’une   ollaton ami ale.

Le président     :                                               Le se rétaire     adjoint:  


